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Sorocaba, 18 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1673/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações

sobre  a  divulgação  das  vagas  de  emprego  do  PAT,  em  cumprimento  à  Lei  Municipal  nº

11.525/17, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Relações

do Trabalho e Qualificação Profissional:

1) As vagas do PAT continuam sendo enviadas para divulgação diariamente

nos próprios municipais,  inclusive para veículos de comunicação de Sorocaba: TV Tem, TV

Sorocaba  -  SBT,  Jornal  Cruzeiro  do  Sul,  Cruzeiro  FM,  Radio  Jovem Pan Sorocaba,  Jornal

ZNorte, Record TV, entre outros. 

2)  A  pasta  vem  se  esforçando  para  minimizar  os  impactos  gerados  pela

legislação federal com uma ampla divulgação nos moldes citados na resposta anterior. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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